

# Semana Santa

## Daimiel 2016

Es una de las convocatorias principales en el calendario turístico de la ciudad. La Semana Santa de Daimiel se caracteriza fundamentalmente por guardar escrupulosamente el orden cronológico que dicta la historia evangélica. Declarada de Interés Turístico Regional desde 2002, ha ido a mejor creciendo en actos cofrades y editando una ampliada Guía. Incorpora desde el año pasado el Vía Crucis de las Hermandades de la Pasión y la procesión de 'El Resucitado'.

### Entrevista



**La Junta de Hermandades rige y coordina a cofradías y hermandades. Conversamos con su presidente desde 2012, Ramón Galiana Sánchez-Valdepeñas.**



• **Señor Galiana, ¿qué hace diferente a nuestra Semana Santa y qué la hace especial a otras?**

Su larga historia: 400 años, y, sobretodo, su forma de presentarla en la calle; su cronología. Ambos aspectos la hacen especial.

• **Repiten Vía Crucis. ¿Hay alguna otra novedad reseñable?**

Desde la Junta de Hermandades se impulsó la celebración del Vía Crucis Cuaresmal. Primero, por dar la bienvenida a la Cuaresma todas las hermandades juntas. Segundo, por llevarlo a los diferentes barrios de Daimiel. Por eso, el año pasado, partió desde la iglesia de las Mínimas y, este año, desde la ermita de San Roque, presidiéndolo el Cristo de la Misericordia.

Como novedad, se ha presentado un video promocional, con una duración acotada, de la Semana Santa, y que precede al que se presentará en una nueva versión en próximas fechas.

• **A un año de concluir su mandato como regidor. ¿Cuál es su balance?**

Satisfactorio. En unión con todas las hermandades hemos completado la Semana Santa con la procesión El Resucitado, una Guía que ha crecido y se ha remodelado en su totalidad, se ha instaurado un Vía Crucis Cuaresmal de las Hermandades de Pasión

